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迎 春 迎 春 
久しぶりの地区幹事会議を開催！

 ３月６日（水）午後３時よりNTT大名

町ビル２階食堂において「24年地区幹事

会議」が行われました。 

 このニュースや信濃の国の配布物でお

世話になっている各幹事さんの会議がコ

ロナ禍で数年間開催出来ませんでした。 

準備する役員も過去の記録等参考に設営

致しました。 

 参加された地区幹事が１０名、常任幹

事を含め２５名程で開会しました。最初

に今井会長からこれまでの経緯を含めた

挨拶、続いて2024年度の活動予定が説 

明されました。特に「この能登半島地震

において連絡の取れない会員があり災害

時の緊急連絡先の取組み」に、是非ご協

力を頂きたいとの事です。その他の活動

予定内容は下記記載の通りです。 

 また現在の常任幹事の自己紹介が終了

後は、各地区幹事紹介も継続したい旨お

願いし了承頂きました。 

 会の活動も徐々に戻って来ていますの

で、地区協ニュースも出来るだけ多くの

活動内容をお伝えしたいと考えていま

す。 

年 間 活 動 の 大 綱 を 説 明 す る 今 井 会 長 で す 
飲 み な が ら 食 べ な が ら 多 い に 話 が 弾 み ま す 

常任幹事会 

  原則毎月第１水曜日開催 

４月 3日：信濃の国・緊急連絡   

    先情報提供のお願い（５  

    月末まで）配布 

５月 1日：95回ﾒｰﾃﾞｰ・団結会 

  21～22日：支部協親睦旅行 

    泊・福島県母畑温泉 

６月 5日：緊急連絡先の集約 

    と報告 

７月 1日：支部協健康講座 

    14時・勤福センター 

   17日:信濃の国・地区協 

      ニュース配布予定 

   同日:情報労連納涼祭 

８月 7日：ｱﾋﾟｰﾙ21取組み 

10月 2日；信濃の国・地区協 

    ニュース配布予定 

  29～30日：県支部協総会 
11月 6日：地区協定期総会 

12月 4日：常任幹事会忘年会 

   27日：活動納め 

１月 未定：信濃の国・地区  

    協ニュース配布予定 

   NTT労組部会新春の集い 

２月 ７日：組織拡大・退職     

   予定者説明会 
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安曇野市明科中川手にて 

 

会員の死亡 
 塩原  明様・令和５年１０月 

   阿部 恒男様・１月 坂西 昭二様・２月 

 佐藤 忠彦様・２月 川上 博幌様・３月 

 内川けさえ様・３月 兵藤多喜子様・３月 

  柳沢 牧夫様・４月 

             謹んでお悔やみ申し上げます 

会員の現在員数       ３９１名 

会 員 の 動 向 に つ い て 
                 （敬称・略） 

会員の加入  須山  忠・南雲  忠 

  太田 和浩・桐澤  朗・中埜 英春 
 

会員の退会 
  中野あさ子・軽部 孝文・山崎 未美 

     藤沢富士子・立川なつ子  

第 9 5 回 松 本 地 区 メ ー デ ー に 参 加 

上：NTT労組松本部会の旗を広げて、集合場所を 

  アピールする常任幹事 

 

左：コロナ禍の昨年より300人参加者が多く、約   

  800人で開会しました 

上：県退職者連合旗を先頭にデモに出発です 

右：終了後は今町の中華料理店「天国」で団結会 

 これまではコロナ感染拡大に注意を

払いながらのメーデー集会でした。 

 今年は曇り空の肌寒い第9５回松本地

区メーデーでしたが、昨年を上回る約

８００名の参加で開催されました。 

 松本地区協からは役員を中心にし13

名が参加し、NTT労組退職者の会をア

ピールする事が出来ました。 

 年金額は多少増えましたが、円安の進行や

最近の物価高により年金生活者は苦しい生活

が続いています。退職者も松本市民に訴える

ために県の森公園から花時計公園までデモ行

進を行いました。行進を終えて、大手１丁目

の中華料理店「天国」で団結会を開催し懇親

を深めました。 
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親
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写真で綴る 
 

支部協旅行 

５月２１日～２２日・松本地区協より14名  バス２号車 
 

自宅 — 宇都宮餃子・昼食 ー 大谷資料館 - 大谷寺 - 母畑温泉 八

幡屋・宿泊 - 袋田の滝 - 水戸ﾄﾞﾗｲﾌﾞｲﾝ・昼食 - 笠間稲荷 — 自宅 
 

バス２号車には 大北地区協と上田地区協の皆さんで旅行しました 

母 畑 温 泉 ・ 老 舗 八 幡 屋 玄 関 前 で 記 念 撮 影 し ま し た 
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大 谷 資 料 館 は 大 谷 石 採 石 場 の 巨 大 地 下 空 間 で す 
お待たせ！松本芸団です 石川氏の古城に合わせ、小松氏

の日本舞踊、両に控えるは佐々木・上原氏の太刀持ち 
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◇ コロナ感染も５類となり、徐々に 

 活動が戻ってきています。しかし油 

 断大敵。コロナやインフル感染者も 

 います。時にはマスク着用も。  

◇ 最近の「会員動向」欄では400 

 名を割る状況です。これまで右肩上 

 がりでしたが、これからは少しづつ  

 厳しくなると思われます。 

  そのためこのニュースが少しでも 

 お役に立てればと思います。 

◇ 役員自己紹介もあと１回で終了予   

 定です。その後は各地区幹事の紹介を 

 現地取材で編集出来ればと企画中で 

 す。その折は是非ご協力を願います。  

◇ ニュース作成中も連日政治資金規 

 正法の改正論議ばかり。お金のかか 

 らない選挙のためにも、ガラス張り 

 の政治資金法を実現すべきです。 

◇ コロナ禍で皆様にお伝えする出来事 

 も少なく困っていましたが、漸く紙面 

 も賑やかになって来ました。会員各位 

 のご支援とご協力を宜しくお願い致し 

 ます。          （悦久） 

編

集

後

記 

松本地区協・役員の自己紹介です！ 

先日「認知機能検査・高齢者講

習通知者」が届き、自動車学校

へ受講申込をし、本屋で手引書

を購入し始めました。「大砲・

オルガン・・」と。まだj受講

まで３カ月もあるというのに。 

最近物忘れが多くなったこの頃

です。 

  常任幹事 宮下  實 

退職者の会にお世話になり６

年が過ぎました。月日の経つ

のは早い物です。昔を思い出

しながら月１度の常任幹事会

を楽しみにしております。健

康管理に気を付けて、今後の

生活の礎にしていきたいと思

います。 

  常任幹事 小松 昭仁 

会計監査を勤めて数年になりま

すが、町会の役員、ボランティ

ア活動等、日々忙しく過ごして

います。家の中に居る日が多い

ので、外出して運動でもしたい

のですが、暇とずくが無いのが

現状です。 

  会計監査 青柳  茂 

退職してから10年、色々あ

り ま し た が・・。今 は、夏

は 家 庭 菜 園、冬 は ス カ イ

パークで歩いています。空

気が澄んでいて、冬は少し

寒いですが、山が綺麗に見

え、気持ちがスッキリしま

す。 

  会計監査 田島多恵子 


